



“Gutierritos volvió a ser gutierritos”: Fernando Belaunzarán atacó a Gutiérrez Luna por GN en Cámara de Diputados



Alejandro Moreno Cárdenas, líder del Partido Revolucionario Institucional (PRI) se vio en problemas tras la determinación de Morena, [quienes destituyeron al presidente del tricolor de la Comisión de Gobernación y Población en San Lázaro.](#)

Esta decisión [fue criticada por el grupo parlamentario del PRI](#) no solo porque argumentaron que se trataba de una decisión ilegal, sino que también se manifestaron porque el recinto legislativo se encontraba custodiado por elementos de la Guardia Nacional.

Y entre las quejas se sumó la de Fernando Belaunzarán quien a través de su cuenta de Twitter, donde suele compartir sus opiniones en contra del gobierno de la Cuarta Transformación (4T), se lanzó contra los legisladores de Morena.

Sin embargo, señaló específicamente al presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, al que llamó “**Gutierritos**” como el responsable de la presencia de los uniformados y compartió la opinión de los priistas.

[“Gutierritos volvió a ser gutierritos”: Fernando Belaunzarán atacó a Gutiérrez Luna por GN en Cámara de Diputados - Infobae](#)